



Regionaljournal Steiermark



Erneute Evakuierungen im Raum Oberwölz

Sonntag 6. August 18:00

Die Situation in Oberwölz hat sich derart verschärft, dass mit der sofortigen Evakuierung der Bereiche Schötlbach Siedlung, unter Schütt neu begonnen wird. Die Bewohner des Altersheimes im Erdgeschoss werden in die oberen Stockwerke verlegt. Der Schötlbach steigt massiv an, da sich das Bachbett mit Anlandungen stark angefüllt hat. Die Evakuierten werden in der Halle der Neuen Mittelschule vom Kriseninterventionsteam und dem Roten Kreuz betreut berichtet Walter Horn.

Neben dem Hotspot des Katastrophenwochenendes in Oberwölz gab es im Bezirk Murau viele weitere Feuerwehreinsätze infolge Hochwasser bzw. Überschwemmungen. Auch in Krakaudorf mußte die Feuerwehr ausrücken um Pumparbeiten, Sicherungsarbeiten nach einem schweren Unwetter durchzuführen, so Horn in seiner weiteren Ausführung.

